



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

Weekly Report



会長／野澤幸弘 幹事／野口雄介
広報委員会／若林俊彦・山田哲史

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館
tel.0242(25)3311

事務所／会津若松市追手町 3-24
tel.0242(29)5866
fax.0242(38)2895

URL <http://www.aizujonan-rc.com>

2011年8月30日(火) 第1270回(本年度8回)例会

会長挨拶

野澤 幸弘 会長



加藤先生から城南を通して米山への寄付を10万円いただきました。ありがとうございます。
先週は中央ロータリーさんに納涼俳句会にお招きいただき野口幹事と行って参りました。中央クラブの皆さんは会を重ね皆さんお上手になられとても盛り上がったすばらしい会でした。ちなみに最優秀賞は齋藤会長でした。おめでとうございます。私は川柳を詠む程度でした。

川柳といえば先々週の笑点でのネタです。円楽「おれは総理大臣にチャレンジするぞ」歌丸「無茶ですよ」円楽「テレビで誰がなっても同じだって言ってたじゃねえか」野田新総理大臣が誕生しました。野田総理がんばってください。

さて、地区から会員の出席率を改正する件というFAXが届いておりました。現在は出席率が50%に達していないといけないという規定を70%に引き上げるといふ懸案です。理由は会員増強、維持のために以前引き下げたが成果が上がらなかったのと、低い出席率ではロータリーを理解できないということがその理由です。皆さんお忙しい中お金を払い時間を作り出席していただいていることに感謝申し上げます。それなりの代価を払うには価値がわからないとやろうと思えないのが人間です。規則を変えるのはいいですが一人ひとりがなにか価値を見つけれられたらば自然とこの問題はクリアできるのではと思います。

世界には經典の民がいます。旧約聖書を經典とするキリスト教20.4億人、イスラム教11億人、ユダヤ教1300万人、人口70億人の45%がそうです。

聖書を經典としている民は今や世界のほぼ半分に迫ります。2000年前には世界人口は1億人だったと言われますが、そのころはユダヤ人という一族の經典にすぎませんでした。1%にも満たない人たちでした。それが民族を越え、国を越え世界的に發展しました。世界財産の所有率だとさらに高くなるでしょう。

彼らの習慣に週に一度の安息日を守ることがあります。ユダヤ教は土曜日、キリスト教は日曜日、イスラム教は金曜日です。

我々ロータリークラブの發展の素は週に一度の例会です。ユダヤ人は戦争において攻撃を受ける時さえ安息日守った歴史があります。不都合な事情さえも犠牲にして守った心と習慣が彼らに發展をもたらしたと私は思っています。ロータリークラブでまず、みなで唱える4つのテスト。いつも自分自身を確認し、原点にリセットします。月初めに歌う国歌。偏りのない他業種、幅広い年代との交流。常に原点にリセットする習慣こそ我々の發展の原動力です。

忙しい時こそ時間を作って出席する。忙しいとは心を亡くすと書く。亡くすことのないように例会に参加して自分自身を確認しましょう。難しい時ほど参加。難しい時ほど迫られる決断の連続です。難しい時こそ正しい判断ができるように、自分自身をチェックしましょう。

出席率には意味があります。楽しいクラブ作りももちろん出席率を上げます。しかし楽しいことばかりでもないのが人生です。正しい習慣が何よりの財産です。ロータリークラブには成功のエキスがあるように思います。こんなことも一つの考えではないかと思えます。

- 点 鐘 野澤 幸弘 会長
- ロータリーソング 奉仕の理想
- 四つのテスト 山田 哲史 君
- お客様紹介 齊藤 記子 会長
福西 宣孝 幹事
穴澤 美穂 会員
(会津若松中央RC)
加藤 義朋 会員(福島RC)
皆川 正義 名誉会員

幹事報告 — 野口 雄介 幹事

- ①年次計画書・週報 (会津若松RC) (受)
- ②会津若松南RCマッチング・グラント事業
贈呈式典

日時 9月5日(月) 午前10時
会場 ホテルニューパレス
当クラブより祝電送付



本日のプログラム

- 暑気払い
 - 国連支援募金
- 「ダメ。ゼッタイ。」薬物乱用防止活動 黒澤功会員

ニコニコ BOX — 木村 武美 委員長

齋藤会長（中央RC）：今日は、宜しくお願い致します。とても楽しみに参りました。

福西幹事（中央RC）：今日はお招き有難うございました。駄句を一句「原発にビールの泡もいきり立ち」

加藤会員（福島RC）：お世話になります。

皆川会員：お世話さまになります。

野澤会長：先週は会津若松中央RCの俳句会のお招き有難うございました。

今日は中央RCの皆様・加藤先生・皆川様・楽しんでいかれてください。

野口幹事：皆川名誉会員・加藤先生ようこそいらっしゃいました。中央RCの皆様先日はお世話さまになりました。本日も宜しくお願い致します。

湯田（和）会員・大塚会員：皆川名誉会員・加藤先生中央の斎藤記子会長・福西宜孝幹事・穴澤 美穂会員ようこそいらっしゃいました。今夜の納涼会よろしく。

安達会員：穴澤さん、楽しみにしてます。

山内会員：明日から、西国33観音めぐり出発です。本日はお世話になります。

松川会員：暑気払いを祝して！！中央RCの方々いらっしゃいませ。皆川様お久しぶりです。今夜は楽しく。

平出会員：こんばんわ。お世話さまになります。中央RCの方々ようこそいらっしゃいませ。皆川様お久しぶりです。

黒澤会員・岡本会員： 加藤先生いらっしゃいませ。本日もお世話さまになります。

米山記念奨学会 BOX — 手代木 和之 委員長

加藤義朋会員（福島RC）：野澤年度城南RCより米山記念奨学会へ御寄付いたします。

※本日常クラブより下記の方々送金致しました。

加藤会員（福島RC）・野澤会長・黒澤会員・湯田（和）会員・木村（武）会員・山内会員・平出会員・木村（剛）会員・大塚会員・小池会員・鹿子田会員・手代木会員

アルバム



毎年恒例の暑気払い。今年はガバナー公式訪問の日程と重なり1ヶ月遅れての開催ですが、残暑もまだまだ残っておりますので、ちょうど良い時期です。



今日は、猪俣会員の紹介で、サンパレス会津様にて行われました。また、会津若松中央RCより齋藤会長、福西幹事、穴澤親睦委員長にメイクアップ頂きました。



皆川名誉会員や福島RCの加藤先生にもご参加頂きました。



例会場が違ったり、メイクアップがあると雰囲気も変わっていいですね。



エンジョイゴルフ in 会津も9月10日と迫っており、皆パターゲームに夢中でした。



穴澤親睦委員長の心地良い歌も響き渡りとても有意義な例会となりました。